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Séance du Conseil Municipal  
en date du 

21 mai 2024 

 
L’an deux mil vingt-quatre et le vingt-et-un du mois de mai à vingt heures, le Conseil Municipal de la commune, 
régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la Loi dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence 
de Monsieur René VALORGE, Maire. 

 

Présents : M. VALORGE René, Mme DECHAVANNE, Céline, M. DEMURGER Jean-François, Mme FARABET 
Béatrice M. BAIZET Patrick, Mme BAJARD Brigitte, Mme CARRENO Mercedes,  Mme MATHOU Bénédicte, M. 
BALTHAZARD David, M. SIMON Pascal, Mme DUCROT Alexandra, M. SECCO Nicolas, Mme THEVENET 
Aurélie, Mme PEGUET Jennifer, M. DELANGLE Francis 
 
 

Secrétaire de séance : M. SECCO Nicolas 
 
Le compte-rendu de la dernière réunion du Conseil Municipal est approuvé à l’unanimité des présents. 
 
 
 

Présentation du partenariat avec AXA « Santé Communale » 

 

Monsieur COPPERRE présente le partenariat proposé par AXA Assurances par le biais d’une mutuelle santé 

communale qui permet aux habitants et aux personnes qui travaillent sur la commune de bénéficier d’une 

réduction de tarif sur leur mutuelle santé avec plusieurs niveaux de remboursement possibles. 

Il précise que d’autres communes du territoire se sont déjà engagées dans ce partenariat. 

Cette société d’assurance ne dispose pas d’agence physique sur le territoire mais se déplace à domicile. 

 

 
 

I. COMPTE-RENDU DES DELEGATIONS EXTERIEURES ET DELEGATIONS DU MAIRE  

 

 ESD Marche 
 

Béatrice FARABET précise qu’elle a participé l’Assemblée Générale de l’ESD Marche. La marche annuelle 

de l’association a réuni 451 marcheurs et a permis de faire un don de 500 € au Sou des Ecoles. 

L’association propose de prêter ses panneaux publicitaires à d’autres associations pour annoncer des mani-

festations. 

 

 Convention Territoriale Globale 
 

Béatrice FARABET indique que des visites de convivialité sont organisées par l’ADMR et permettent à des 

personnes âgées ou isolées de recevoir la visite de bénévoles. Elle évoque également la mise en place d’une 

« boite aux lettres papillon », plateforme pour repérer des faits de maltraitance. 
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 Commission Santé 
 

Béatrice Farabet explique l’engagement pris au niveau intercommunal pour l’écriture d’un contrat local de 

santé signé avec l’ARS. Un bureau d’études va être recruté pour synthétiser les fiches actions à développer à 

partir du diagnostic de territoire réalisé en interne associant tous les acteurs locaux de la santé. Elle explique 

par ailleurs le projet de Kinés mobiles qui va se mettre en place pour intervenir au domicile des patients en 

sortie d’hospitalisation qui trop souvent ne trouve pas de kinés disponibles et restent sans prise en charge.   

 

 MJC 
 

Béatrice FARABET relate la réunion du Conseil d’Administration de la MJC et précise que le taux d’occu-

pation des vacances est très satisfaisant. Un programme riche en activités est prévu pour les vacances d’été 

avec l’organisation de plusieurs séjours et l’installation d’un planétarium sur une ou deux journées fin août. 

 

 Les Amis de la Bibliothèque 

Aurélie THEVENET fait le compte-rendu de l’Assemblée Générale de l’association des Amis de la Biblio-

thèque qui gère la bibliothèque. Elle précise que la bibliothèque regroupe 71 abonnés dont 20 jeunes et 

accueille les écoles, la MJC ainsi que la micro-crèche. 

Les bénévoles bénéficient du soutien de la médiathèque départementale et de la coordinatrice intercommunale 

de Charlieu-Belmont Communauté qui leur propose des formations. 

Elle fait le point sur les différentes actions de l’association, notamment la participation à la semaine bleue, 

l’organisation d’expositions sur le thème de l’eau et sur les enfants d’Izieu et indique que des projets d’ani-

mations en partenariat avec l’association « Antre 2 Mondes » sont en cours. 

 

 Forum des Associations  

Céline DECHAVANNE indique qu’un stand de la commission Environnement avec la participation du 

Conseil Municipal des Enfants sera présent au Forum des Associations du 7 juillet prochain, en lien avec 

leur travail sur la biodiversité. Une brocante vélo et accessoires sera proposée. 

 

 

II. REAMENAGEMENT DU PARVIS DE LA MAIRIE : 

 

 Proposition de l’entreprise Chartier Paysage 
 

Céline DECHAVANNE présente au Conseil Municipal une nouvelle proposition de l’entreprise Chartier 

Paysage pour le réaménagement du parvis de la mairie. Cette nouvelle proposition fait suite à la rencontre avec 

les membres de la commission espaces verts.  

Le projet initial a été retravaillé afin d’y inclure plus de courbes et la proposition finale de l’entreprise Chartier 

s’élève à un montant de 24 498.31 € TTC, en deçà du chiffrage initial.  
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Le Conseil Municipal valide à l’unanimité la proposition de l’entreprise Chartier pour le réaménagement du 

parvis de la mairie qui bénéficie d’une subvention du Département au titre de l’enveloppe de solidarité. 

Les travaux devraient être réalisés à l’automne prochain. 

 

III. INFORMATIONS SUR LES DOSSIERS EN COURS 

 

 Aménagement La Rousse 
 

Les travaux ont repris depuis le 13 mai avec l’entreprise Chavany qui termine les travaux de plateforme du futur 

parking ainsi que les noues paysagères destinées à recueillir les eaux pluviales. La plateforme sera utilisable le 

samedi 25 mai pour l’inauguration du parc des sports. 

Restera ensuite la démolition du mur le long de la rue de l’industrie qui sera réalisé lorsque les derniers raccor-

dements fibres seront terminés. 

Le chantier de pose des ombrières sous maitrise d’ouvrage du SIEL va débuter en juin. La réunion de lancement 

aura lieu le 29 mai en mairie avec toutes les entreprises retenues, dont Chavany Tp et Lamure pour les terras-

sements et maçonnerie. Il est convenu que le parking soit utilisable les Week End de juin pour les manifesta-

tions devant se dérouler au parc des sports. 

Les travaux de finition seront ensuite réalisés par l’entreprise Chavany. 

 

 Friche centre bourg 
 

Les travaux sont terminés sur le centre bourg. Reste à terminer le concassage des matériaux sur la plateforme 

communale. Environ les 2/3 ont été traités, le tiers restant pose problème car il contient trop de terre. Le 

bureau GEPRAL étudie différentes solutions qui nous seront proposées et qui devront être validées par EPORA 

pour le volet financier.  

 

 STEP 
 

René VALORGE indique au Conseil Municipal que la consultation des entreprises pour les travaux de création 

d’une station d’épuration de type filtre plantés de roseaux est en cours et que la date limite de remise des offres 

est fixée au 24 mai. 

Le résultat de cette consultation sera présenté au Conseil Municipal lors de sa prochaine réunion, après analyse 

des offres. 

 

 Site Internet 
 
La commission communication a terminé le travail de refonte du site internet avec le partenaire Réseau des 

Communes. Beaucoup plus intuitif et facilement accessible et modifiable par les élus ou agents, il sera mis en 

ligne début juin. 
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 Flash Municipal 

 
Le conseil municipal échange et valide les thèmes retenus pour la publication du prochain flash municipal qui 

sera distribué à la population début juillet.   

 

 

IV. CHARLIEU-BELMONT COMMUNAUTE : 

 

 Présentation du rapport de la chambre régionale des comptes 
 

René VALORGE présente au conseil municipal la synthèse des conclusions dont les 8 recommandations du 

rapport de la chambre régionale des comptes qui est accessible avec ses annexes tant par les élus que les citoyens. 

Ce rapport fait suite au contrôle aléatoire effectué par la chambre qui peut concerner toute collectivité, qui en 

l’occurrence à porter sur Charlieu Belmont Communauté pour la période 2018-2023.  

 

V. QUESTIONS DIVERSES 

 

 Le Conseil Municipal accepte par 13 voix pour et 2 abstentions la mise en place d’un partenariat avec 
AXA Assurances afin de permettre aux habitants de bénéficier de tarifs préférentiels sur leur 
complémentaire santé, comme il l’avait déjà fait avec Sant Mut. 
 

 Le Conseil Municipal organise l’inauguration de l’aire de jeux du parc Félix Buisson qui aura lieu le 
21 juin à 18h en présence de la Conseillère Régionale, la Région ayant financé cet équipement à 50%.  
 
 

 Le Conseil Municipal procède au tirage au sort des citoyens inscrits sur la liste des Jurés d’Assises pour 

2025  

 

 

 

 

                                                                                                                   Le Maire, 

René VALORGE 


